
校红会第二届理事会筹备会会议纪要 

（2017-03） 

3月 9日上午，校团委书记陆嵬于求实楼 516会议室主持召开

校红会第二届理事会筹备会。校党委书记周银娥、校团委副书记朱

慧博及学校各层干部出席本次会议。 

会议主要议程：1.校团委副书记朱慧博汇报校红会 2017年主要

工作报告。2.校团委书记陆嵬汇报我校红会目前工作情况。3.校党

委书记周银娥总结讲话。 

一、校团委副书记朱慧博汇报校红会 2017年主要工作报告 

1. 简述市教委与红会发文强调对于建设平安校园的重视 

2. 说明应急救护板块在我校军训中已实现全覆盖，但仍应理顺

红会工作条线找出其特点 

3. 应提升学校老师的红会参与率 

4. 应主打几次关于人道精神文化理念传播的活动 

5. 对接了全上海市高校红会工作 

6. 今年重点为加强应急救护的建设，目前由老师组成的救护员

团队可成为有效师资 

7. 开展同伴平辈教育，让同学们积极作为志愿者进入政法条线

以表达对于相应的救护知识普及推广的支持 

8. 希望各位老师支持、积极配合完成基础工作 

二、校团委书记陆嵬汇报我校红会目前工作情况 

1．说明了红会文件对接方面缺少联系人的情况 

2．指出应整理红会条线框架 

 



三、校党委书记周银娥总结讲话 

1.说明红会理事会目前现状，指出应规范组织机构 

2.应明确理事会职责及配套制度 

3.应斟酌第一、第二届理事会名称 

 

共青团上海政法学院委员会 

2017年 3月 9日 


